

Febrero 2017

PROYECTO POLONIA - MATIAS PECILE

Bendiciones queridos amigos. Les escribo una vez más para contarles lo que Dios está haciendo en esta parte del mundo. En estos meses ya estamos en pleno invierno, y las actividades evangelísticas disminuyen por las bajas temperaturas y la nieve. Por eso es un buen tiempo para planificar las actividades del año, y buscar la guía de Dios.

Para fines del verano (Agosto) y tal vez en octubre también estamos planeando recibir algunos grupos de argentina para que puedan colaborar con el evangelismo en la iglesia de Płock. La experiencia del último año fue muy positiva, y sabemos que aun sin hablar el idioma, Dios los usa grandemente. Por ahora estamos en la etapa de organización, y les pedimos sus oraciones para que Dios vaya guiando a cada uno de los que va a ser parte, y les esté proveyendo en dinero también. Por ahora los grupos no están cerrados, y probablemente en la próxima carta les explique un poco más sobre el tema por si desean ser parte.

Como siempre, cada sábado continuamos las reuniones en la sala que tenemos en la ciudad de Płock, invitando a la gente del barrio y orando para que Dios conmueva esa ciudad. Los tiempos a veces son más lentos de lo que uno desearía, pero vemos la mano de Dios en cada paso, y eso renueva nuestras fuerzas.

Por otro lado, Dios va abriendo nuevas puertas para futuros proyectos, y les pido su apoyo en oración para poder decidir sabiamente, y que por sobre todas las cosas, sea Dios el que guíe nuestros pasos.

Me despido, no sin antes darles las gracias por estar presentes, y por ser parte de las cosas que Dios está haciendo, y que ciertamente hará en este país.



Matias

Motivos de Oración:

- * Por la planificación de las actividades del año. Que podamos ser sabios y que cada esfuerzo pueda ser realizado en la dirección correcta.
- * Por los grupos que visitarán Polonia para apoyar en evangelismo. Que Dios prepare sus corazones y les provea los recursos
- * Por la Iglesia en Płock. Que pueda ser un lugar donde las personas de la ciudad puedan tener un encuentro con Dios.